

Grésivaudan

PONTCHARRA

## Les Amis de Bayard veulent inviter Stéphane Bern



*Quelques membres du conseil d'administration.*

Samedi, les Amis de Bayard ont tenu leur assemblée générale.

Dans son introduction, le président Philippe Langenieux-Villard a donné certains détails sur la préparation des manifestations qui seront organisées pour les 500 ans de la mort du chevalier Bayard, en 2024. « Nous rythmerons l'année Bayard un peu partout, pas sur une seule date. À Pontcharra, le maire Christophe Borg et son adjointe Cécile Robin le savent, nous avons une esquisse du programme qui sera mis en place. En Isère, Grenoble nous a répondu que 2024 sera la commémoration de la libération de la ville, et Bayard ne présentera pas le même intérêt... En France, Jean-Vincent Brisa crée une pièce originale, avec de la musique, qui sera jouée en 2024 au Festival d'Avignon, au Théâtre de Poche, sans doute au Coléo, et peut-être ailleurs. Bruno Fellini, écrivain qui est la plume de l'Assemblée nationale, publiera aux éditions de la Table ronde un livre où il cherche pourquoi Bayard est aujourd'hui oublié, et pourquoi il est si difficile de porter le chevalier auprès de certaines personnes ».

Le président a annoncé un scoop : « Nous avons eu un contact avec Stéphane Bern, pour une conférence. Il s'exprimera sur Bayard. Nous mobiliserons le lycée et le collège pour intéresser les jeunes à Bayard. Nous sommes enthousiastes mais ce n'est pas facile ! On veut raconter un personnage fondamental de l'Histoire de France, mais le ministère de la Culture ne nous aide pas ».

• **Logo, site internet et revue**

Jean-Pierre Pauze a dressé le rapport d'activité et le bilan financier. Il a évoqué l'évolution du nombre d'adhérents : « De 120 en 2014 à 135 en 2022, avec l'objectif de 180 en 2023. Il y a eu un renouvellement entre 2022 et 2023, cela montre le dynamisme de l'association ».

Il a mentionné trois nouveautés en 2022 : « Le nouveau logo, avec lequel nous avons voulu abandonner le caractère guerrier pour mettre en valeur le caractère humaniste de Bayard, le nouveau site internet et la révision de la revue, pour la rendre plus attractive ».

Le conseil d'administration a été renouvelé avec deux démissions, celles de Georges Coppel et Michel Segura, et une arrivée, celle d'Ingrid Beatini.